

BAB IV

SIMPULAN

Berdasarkan penjelasan pada bab sebelumnya dan hasil penelitian terhadap faktor-faktor dominan yang mempengaruhi ketertarikan penggemar model kit dalam merakit *Gunpla*, dapat disimpulkan bahwa :

Faktor yang paling dominan bagi para penggemar model kit *Gunpla* di semua tingkatan usia para penggemar model kit adalah tertarik untuk merakit Premium Bandai, selain itu faktor penampilan yang menarik dan mengikuti anime yang seru juga menjadi faktor yang paling dominan bagi para penggemar model kit dalam menyukai *Gunpla* bagi semua tingkatan umur. Untuk segi penampilannya, ukuran 1:100 dan tingkat kesulitan menjadi faktor yang paling dominan yang menjadi daya tarik bagi para penggemar model kit, sedangkan faktor kesulitan yang dihadapi bagi para penggemar model kit dalam merakit *Gunpla* adalah *Detailing* pada *Gunpla*. *Detailing* sendiri merupakan suatu proses yang harus dilakukan pada bagian *Part* tertentu dengan cara mewarnai bagian *Part* agar *Gunpla* terlihat sempurna.

Selanjutnya, dari analisis yang diperoleh penulis menyimpulkan bahwa penampilan yang menarik dan keren pada *Gunpla* sangat berpengaruh dalam ketertarikan untuk dijadikan koleksi bagi para penggemar *Gunpla* untuk segala tingkatan umur. Sedangkan untuk alasan ketertarikannya, responden dengan usia 7-15 tahun dan 16-20 tahun memiliki alasan ketertarikan karena serial anime *Gundam* yang keren dan seru, untuk responden 21-25 tahun lebih dominan karena rasa penasaran dan responden usia 26-30 tahun keatas sebagian besar karena *Passion* dan karya seni. Selanjutnya responden dengan usia 7-15 tahun, 16-20 tahun dan 21-25 tahun masih merasakan kesulitan dikarenakan terlalu banyak *Part* kecil dan terlalu banyak stiker, untuk buku panduan yang sulit di mengerti ada sebagian responden yang masih merasa kesulitan dan ada sebagian responden yang sudah bisa memahaminya. Untuk responden dengan usia 26-30 tahun ke atas sebagian besar dari mereka sudah bisa memahami dan mengetahui

Gunpla dan cara merakit *Gunpla*, sehingga mereka tidak merasakan kesulitan apapun. Saat ini dengan kemajuan teknologi sudah banyak alat-alat untuk merakit *Gunpla* yang berfungsi untuk memudahkan dalam merakit, meski begitu para penggemar model kit *Gunpla* tetap harus teliti dan berhati-hati dalam merakit maupun merawat berbagai model kit *Gunpla*, namun tidak semua orang bisa mengoleksi *Gunpla* sebagai hobi mereka dikarenakan harganya yang cukup mahal dan persediaan yang terbatas di Indonesia.